



Síntesis de medios

02 de octubre de 2022

Primeras Planas

“Asfixian” a Gas 4T cilindros chatarra
Avión presidencial... no se logra ni el mantenimiento
Prometen, otra vez, una ley de ciberseguridad
Bate récord gasto de México en compra de granos al exterior
Europa, por eliminar horario de verano
Ausentes

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Alternativa vial por marcha

La **SSC** vigilará la marcha por el 54 aniversario del 2 de octubre. La ruta será de la Plaza de las Tres Culturas en Tlatelolco, Eje 2 Norte, Eje Central, 5 de Mayo, hasta llegar al Zócalo. [Excélsior](#) / [El Sol de México](#)

Y casi hubo sangre

Se vivieron momentos de tensión minutos antes de que comenzara el juego entre Cruz Azul y Chivas, ya que los del grupo de animación del conjunto celeste protagonizaron una pelea. Los elementos de seguridad tardaron casi 10 minutos en llegar a poner orden, se necesitaron **granaderos y policía montada**. [Récord](#)

Columna Frentes Políticos

No saben en qué se metieron los integrantes de una célula delictiva en la ciudad de México al matar a un elemento de la Secretaría de Seguridad capitalina, a cargo de **Omar García Harfuch**. Fue durante una persecución y hay video. El policía Javier Sánchez Álvarez intentó detener a unos presuntos criminales en Tlalpan. “Lamentablemente pierde la vida nuestro compañero”, dijo el jefe de la policía. Ya se tiene identificados a los agresores, caerán en poco tiempo. Una afrenta así al uniforme no se perdona, ni aquí ni en China. [Excélsior](#)

Y registran choque

Un automovilista de 22 años provocó un choque que dejó un hombre muerto y tres personas lesionadas, en la colonia La Pradera, alcaldía Gustavo A. Madero. El conductor habría golpeado a otro vehículo, lo que provocó que subiera a una banqueta y terminara impactado contra un puesto. La **policía** detuvo al responsable del accidente. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Ruedan dinosaurios

Cientos de ciclistas disfrazados participaron en la primera Dinorrodada, la cual partió del Parque de los Venados, en Benito Juárez, hacia Iztapasauria, en Iztapalapa. El paseo temático fue organizado por el Instituto del Deporte, en colaboración con las secretarías de Turismo, de **Seguridad Ciudadana** y la alcaldía Iztapalapa. [Reforma](#)

Deja volcadura de combi un muerto

Un pasajero murió y 14 resultaron heridos tras la volcadura de una combi de la Ruta 68 en Insurgentes Norte y Acueducto, en la alcaldía Gustavo A. Madero. Los testigos contaron que la unidad de transporte público circulaba a exceso de velocidad durante su recorrido entre Coacalco e Indios Verdes. Elementos de la **SSC** llegaron al lugar para acordonar la zona; además, integrantes del cuerpo de Protección Civil y del Heroico Cuerpo de Bomberos de la capital, así como paramédicos de la Cruz Roja y del ERUM, llegaron para auxiliar a los accidentados. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)



Síntesis de medios

02 de octubre de 2022

Policiaco

Muere un motociclista atropellado por un tráiler

Un joven motociclista murió, luego de que aparentemente fuera atropellado por un tráiler en el perímetro de la colonia Santa María Aztahuacan, perteneciente a la alcaldía Iztapalapa. Tras los hechos ocurridos, elementos de la **SSC**, arribaron al sitio y solicitaron el auxilio de los servicios de emergencia. [La Prensa](#) / [Metro](#)

Derraman 26 mil litros de ácido muriático

Un derrame de ácido muriático, que aparentemente se fugó de una pipa de 26 mil litros, provocó la evacuación de unas 100 personas. Bomberos atendieron la emergencia, mientras que elementos de la **SSC** acordonaron la zona. El incidente ocurrió la noche de este sábado cerca del cruce de las calles Estrella y Planeta, colonia El Rodeo, en Iztapalapa. Cerca de las 21:00 horas, no se habían reportado personas lesionadas. [Excélsior](#)

Matan a robacoches

Un automovilista frustró el hurto de su vehículo al embestir a motociclistas armados; uno perece y el otro se da a la fuga. Los hechos ocurrieron sobre Barranca del Muerto, en el perímetro de la colonia San José Insurgentes, en la alcaldía Benito Juárez. Integrantes de la **SSC** acordonaron el área. [La Prensa](#)

Justicia

Caen tres por narcomenudeo

Tres personas detenidas y diversas cantidades de droga aseguradas, fue el saldo de un cateo realizado por la FGJ capitalina, la Secretaría de la Defensa Nacional y la Guardia Nacional en un domicilio de la alcaldía Iztapalapa. La acción se realizó en un inmueble de la colonia Puente Blanco por delitos contra la salud, en la modalidad de narcomenudeo. En el sitio fueron encontradas diversas dosis de marihuana; dos hombres y una mujer fueron detenidos. [Excélsior](#)

Registran feminicidio en Alcaldía Iztapalapa

Una joven fue baleada, presuntamente, por su ex pareja, en la Colonia Unidad Habitacional Solidaridad, en la alcaldía Iztapalapa. Primeros reportes señalaron que la mujer y el padre de su hijo mantenían una disputa por la custodia del menor. Aparentemente, el sujeto le disparó en la cabeza, cuando se encontraban en las calles Ahuehuetes y Cedros. Cámaras de la Ciudad capturaron el momento en el que este huyó con rumbo al Estado de México a bordo de una camioneta Jeep. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Declara Luis Serna por red de espionaje

Luis Serna, exsecretario particular de Miguel Ángel Mancera, acudió a comparecer ante la FGJ capitalina en calidad de testigo como parte de la carpeta de investigación por la red de espionaje de la calle Manuel Márquez Sterling. [El Universal](#) / [La Jornada](#)



Imagen Destacada



Deja volcadura de combi un muerto

